

COMMISSION SPECIALE "re" EXPOSITION

Compte rendu de l'assemblée du 31 mars

Sont présents: MM. les échevins Brodeur, président; L. A. Lapointe, Carter, Gauvin, Turcot, Ward, Monahan, Leclaire, Létourneau, Lamoureux, Garceau et Mayrand.

Assistent aussi à l'assemblée, sur invitation du président, MM. les échevins Tétreau, Marcil, McMahon, Robinson, Emard, Larivière, Drummond, Dandurand, Clément et Boyd.

Les minutes de la séance tenue le 10 octobre 1910, sont lues et approuvées.

Soumise et lue une résolution adoptée par le Conseil le 27 mars courant, renvoyant à cette Commission, pour étude et rapport, une proposition de M. l'échevin Tétreau, appuyé par M. l'échevin Mayrand à l'effet de choisir un emplacement pour l'exposition projetée et pour donner instructions aux membres du Conseil qui font partie de la Cie d'exposition de voter en faveur de l'emplacement ainsi choisi.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Tétreau explique qu'il n'a aucun terrain à suggérer mais qu'il voudrait, vu que la Compagnie d'exposition ne peut s'entendre sur le choix d'un emplacement, que la Ville ferait elle-même le choix d'un terrain et re-commandera à ladite Compagnie de l'approuver.

Et un autre débat s'engageant,

M. l'échevin Carter propose

Que cette Commission est d'opinion qu'il est prématuré pour le moment de faire des suggestions à la Compagnie d'Exposition, vu qu'il n'y a pas eu encore de rapport sur la question de soumis par ladite Compagnie.

Ladite proposition étant mise aux voix,

La Commission se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Monahan, Carter, Leclaire—5.

Contre: Brodeur, Turcot, Mayrand, Garceau, Gauvin, Lamoureux—6.

Plusieurs membres ayant laissé la salle de réunion, la Commission s'ajourne faute de quorum.

JULES CREPEAU.

Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE "re" CHANGEMENT DES NOMS DE CERTAINES RUES

Compte rendu de l'assemblée du 6 avril.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président; Marcil, Emard, L. A. Lapointe, N. Lapointe, Drummond et Monahan.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins J. E. Lemay et J. A. Roy, de Maisonneuve.

1.—Les minutes de la dernière séance sont lues et approuvées.

2.—Le Secrétaire informe la Commission que M. La Croix, dessinateur en chef du département de la Voirie, n'a pas encore complété la liste de toutes les rues dont les noms ont double emploi.

3.—Les documents suivants sont alors soumis et lus.

(a) Résolution du Conseil adoptée le 3 avril 1911, transmettant une lettre de M. J. E. Belair, suggérant que le nom de "Hector Berthelot" soit donné à une rue de la Ville.

(b) Communication de M. Emile Vaillancourt, secrétaire du Comité du Monument Dollard, suggérant que le nom de la rue Mance soit changé en celui de rue "Jeanne Mance".

(c) Communication du docteur L. J. V. Cléroux, demandant que le nom de la rue Champagne soit changé.

(d) Communication de M. Philippe Hébert, demandant que cette partie de la rue Labelle, située au nord de la rue des Carrières, soit désignée sous un autre nom, et sug-

SPECIAL COMMITTEE "re" EXHIBITION

Report of meeting held the 31st March.

Present: Ald. Brodeur, chairman, L. A. Lapointe, Carter, Gauvin, Turcot, Ward, Monahan, Leclaire, Létourneau, Lamoureux, Garceau and Mayrand.

There were also present, invited by the chairman, Ald. Tétreau, Marcil, McMahon, Robinson, Emard, Larivière, Drummond, Dandurand, Clément and Boyd.

The minutes of the meeting held on the 10th October 1910 were read and confirmed.

Submitted and read a resolution adopted by Council on the 27th March instant, referring to this Committee, for examination and report, a motion by Ald. Tétreau, seconded by Ald. Mayrand, to proceed with the choice of a site for the proposed exhibition and to give instructions to the members of Council who form part of the Exhibition Company to vote in favor of the site which shall be so selected.

And a debate arising,

Ald. Tétreau explained that he had no site to suggest but that he desired inasmuch as the Exhibition Company cannot agree on the choice of a site, that the City itself select the same and would recommend to the said Company and approve of the site so selected.

And a debate arising,

Ald. Carter moved

That this Committee is of opinion that it is premature, for the present, to make any suggestions to the Exposition Company, inasmuch as there is yet no report on the question submitted by the said Company.

The said motion being put,

The Committee divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Monahan, Carter, Leclaire—5

Nays: Brodeur, Turcot, Mayrand, Garceau, Gauvin, Lamoureux—6.

Several members having left the Committee room, the Committee adjourned, there being no quorum.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk

SPECIAL COMMITTEE "re" CHANGE OF NAMES OF CERTAIN STREETS.

Report of meeting held on the 6th April.

Present: Alderman Larivière, Chairman; Marcil, Emard, L. A. Lapointe, N. Lapointe, Drummond and Monahan. Aldermen J. E. Lemay and J. A. Roy, of Maisonneuve, also attended the meeting.

1.—The minutes of the last meeting were read and confirmed.

2.—The Secretary informed the Committee that Mr. La Croix, chief draughtsman of the Road Department, had not yet completed the list of streets bearing similar names.

3.—The following documents were then submitted and read:—

(a) Resolution of Council, adopted on the 3rd April 1911, transmitting a letter from Mr. J. E. Belair, asking that the name of "Hector Berthelot" be given to one of the City streets;

(b) Communication from Mr. Emile Vaillancourt, Secretary of the Committee "re" Dollard Monument, suggesting that the name of Mance street be changed to that of "Jeanne Mance";

(c) Communication from Dr. L. J. V. Cléroux, asking that the name of Champagne street be changed;

(d) Communication from Mr. Philippe Hébert, asking that that part of Labelle street situated north of Carrière street be designated under another name, and suggesting